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第 １３０２回 例 会 

令和２年１１月１８日（水） 

         ≪ 学校経営について ≫ 

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長 

◇ ロータリーソング  奉 仕 の 理 想 

◇ 四つのテストの唱和 平野 伸一 会員  

 

◇ お 客 様 紹 介      

八街ロータリークラブ 西村 清 様 

    成田ロータリークラブ  諸岡 靖彦 様  

 

◇ ニコニコ BOX   無し  

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 政弘 会長 

会員の皆さん、こんにちは。本日の例会参加有難うございます。本日は、お

客様として成田 RC より諸岡 PG にお越しいただき有難うございます。八街

RC より学校法人千葉黎明学園理事長であります西村清様に、お越しいただき

ました。また、卓話を頂くという事で、大変有難うございます。過日は藍綬褒

章の栄を浴され、誠におめでとうございます。生徒さんが育てたシクラメンも

２０２０～２０２１年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

【 会長 ホルガ―・クナーク 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 機会をとらえ、Take an action ! 」 

〔会長：藤﨑 政弘〕 
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いただきまして、重ね重ね有難うございます。 

ご存じの通り、八街市は日本一の落花生の生産量を誇っていて、日本全国生産量の 70％以上を八

街産の落花生で占めています。日本一が地元にあるという事は、市民や企業にとってもモチベーショ

ンの高まる効果もあり、色々なイノベーションが沸き上がることが想像されます。八街駅北口には、

国際ロータリー創設 100周年を記念して、2005年 3月に石で作った落花生のモニュメント（ピーち

ゃん・ナッちゃん）を寄贈されております。不動産業の観点からも、以前よりはポテンシャルを感じ、

益々の発展が期待されていると感じます。 

さて、やはり気になる話題は、日本国内の感染者数の増加です。第 3波ともいわれるこの増加傾向

に歯止めがかからない事を、本当に心配でなりません。米国でワクチンの効果が認証され、来年 6月

までに 6000万人分の供給がされるとの事ですが、我々はこの冬を乗り切らねばなりません。政府も

会食は 4人以下でと呼び掛けているようです。今一度、気を引き締めてかからなければいけないと感

じております。ロータリアンとして、こうやって毎週例会が開催でき、会員との交流を図れ、それな

りの事業も推進出来る事を大切に思い、この例会を続けていきたいと願っております。 

自らがコロナ感染には最善の注意を払い、万全を期して生活や仕事に向き合い、週一度のこの例会

への参加ができることの意義が、コロナ感染症予防の意識を止めさせず、次週の例会にも健康で笑顔

で会おうとする事に繋がれば幸いです。 

話は変わりますが、私は本年度から民生委員をしておりまして、取香区内の独居老人へ月一度配食

と見廻りをしているのですが、あるおばあちゃんに、Go toトラベル等で、温泉でも行かないのと尋

ねましたら、何と「わたしゃこれから Go to芋ほりだ」と言われ、心が和み大笑いしてしまいました。

大した年寄りだ。こんなウィットにとんだ、健康で長生きする年寄りになりたいと思いました。 

 それでは、本日も皆様と有意義な時間を過ごせることを願い、会長挨拶といたします。有難うござ

いました。 

 

◇ 花  束  贈  呈     

本日お客様の八街 RC 西村清様が、令和２年秋の勲章・褒章で藍綬褒章を受章されましたので、藤

﨑会長よりお祝いの花束を贈呈致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 委員会報告その他 

◎ ロータリー財団委員会  平野 伸一 委員長 

 沢田克洋会員よりポリオプラスに 10 万円の寄付をいただきました。ありがと

うございます。 
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◎ 会長エレクト報告  藤﨑 康人 会長エレクト   

 本日開催の Cチームのホームミーティングにつきまして、コロナの感染拡大の

事を考えまして、食事についてはお弁当を用意する事と致しました。ミーティン

グ終了後、お弁当を持ち帰られても良いし、その場でソーシャルディスタンスを

保って食べていただいても結構です。来週以降の Dチーム、Eチームのホームミ

ーティングについても同様にお願い致します。 

 

◇ 幹 事 報 告  岩澤 弘 幹事 

 ■回     覧： 無し 

 ■例会案内・変更： 印西 RC 例会変更お知らせ 

 ■そ の 他  ： 無し  

                       

卓  話  「学校経営について」「高校野球強豪校へのあゆみ」  

                 八街ロータリークラブ 西村 清 様 

＊慶応大学を卒業後、㈱東芝に入社。㈱東芝では社会人野球チームに所属。八

街ロータリークラブ在籍は約 15年になり、八街ロータリークラブ 50周年の際

に会長を務められました。現在は学校法人千葉黎明学園理事長としてご活躍を

されています。また、学校で生徒さんが育てたシクラメン 5鉢をいただきまし

た。 

 

 18年間理事長として学校の改革等をしてきました。また千葉県の中学高等学校協会の副会長、日

本中学高等学校連合会の常任理事もやらせていただいています。強いチームを作るなら何でもいい、

ではなく、地域に密着し、授業や部活に学校と生徒が一緒になって取り組む事が大事です。企業はお

客様との関係が第一であると東芝では言われましたが、学校は違います。生徒はお客様ではありませ

ん。先生と生徒はあくまでも師弟関係です。生徒に影響を与える事ができるのは先生です。教員を育

てないと頑張れる良い生徒が育ちません。まず私は銀行へ出向いて、スカウトを行いました。また、

当校の先生を公立高校へ行かせる公私交流人事を行いました。また、公立高校の OB にも来ていただ

きました。企業にとっては利益が大事ですが、学校にとって大事なのは卒業生の厚さです。OBは財産

です。そこに教育の効果が出てくるのだと思います。卒業生が遊びに来たり、子どもを見せたりしに

来る、ファミリーな学校づくりを行っています。 

 

◇ 点     鐘  藤﨑 政弘 会長 

 

 

☆ 本日のお料理 
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日時：令和 2年 11月 4日(水) 13:40～14:30 (例会終了後) 

場所：成田ビューホテル 

出席者：藤﨑(政)、藤﨑(康) 、岩澤、萩原、沢田(克)、遠藤、髙木(正)、神谷、村島、大竹、奥村、 

加瀬、【オブ：菊地】 

欠席者：石井、田中                                              （敬称略／順不同）  

 

１．議  題： 

① 21-22年度地区委員の推薦について 

→ なるべく出せるように会長エレクトが調整する。 

② 木村会員、牧会員の退会並びに後任候補者の推薦について 

→ 所定の手続きを進め、推薦者については滝澤会員等に相談。 

③ 「米山奨学会特別協力会」の継続について（12月以降） 

→ 今期が 11月で終了。早急に募集を開始する。 

④ 青少年奉仕・育成セミナー(11/28)の山本武広会員の参加について 

→ 承認 

⑤ 20-21地区奉仕セミナー(職業・社会・国際奉仕)の参加について(12/20)  

→ 高木統括委員長が参加者を調整する。 

⑥ 今年度クリスマス例会の開催の適否について（12/16予定） 

→ 会場は日航ホテル。テーブルを輪にしてセット、ディナー形式とし、コンパニオンなし。アトラ

クションは騒がしくないようなもの。ドレスコード。料理は会長と菊地委員長で調整。当日ゴルフに

関してはゴルフ部に任せる。 

 

２．協議事項 

① 財団寄付の在り方のついて（年次寄付＄150/人/年、ポリオプラス＄30/人/年） 

→ 理事会終了後に関係者で打ち合わせ 

② 2021台北国際大会への参加について 

→ 会員に告知する。千葉ナイトへの参加者は決まり次第調整。前回、会からの補助は上限 10万円程

度とて参加者で割った。登録は地区からの案内が来てからとする。 

③ 新型コロナウィルス感染症支援活動の方向性について 

④ オンラインによる例会出席について（定款第 7条第 1節による） 

 

３．報告事項 

① 千葉ロッテ応援観戦例会(10/14)でのクレームについて 

→ 該当者への厳重注意を決議。 

② 今年度のＩＭの開催について（3/3 成田ビュー） 

③ 第 10グループ 20-21年度第 2回会長・幹事会について（10/15 八街市内） 

→ 次年度第 9 グループのガバナー補佐に成田クラブの堀口氏が指名された。本来は八街 RC の順番

２０２０－２１年度 １１月理事会議事録 
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であった。 

④ 会員アンケートの実施（クラブ計画戦略委員会） 

→ 現在集計中 

⑤ ホームミーティングに開催について 

→ 案内文を送付 

⑥ 2020年 11月のロータリーレート＝１０４円 

⑦ 会員増強について 

⑧ ペットキャップの回収について 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 11月 4日 7 2 名 5 名 34 名 2 6 名 9名  6 2 . 3 2 ％ 

本 日 例 会 11月 18日 7 1 名 5 名 39 名 2 6 名 5名 6 2 . 8 6 ％  

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


